



### PERTEMUAN MENLU TIONGKOK DAN MENLU ETHIOPIA

Menteri Luar Negeri Tiongkok Qin Gang (kiri) dan Wakil Perdana Menteri dan Menteri Luar Negeri Ethiopia Demeke Mekonnen melakukan konferensi pers setelah pembicaraan mereka di Addis Ababa, Ethiopia, Selasa (10/1). Qin Gang mengatakan bahwa Ethiopia adalah rumah bersama semua orang Ethiopia, termasuk mereka yang berasal dari Tigray.

## Pemerintah AS Diminta Usir Bolsonaro

Bolsonaro saat ini menjalani perawatan di rumah sakit di Florida, AS.

**MIAMI (IM)**-Pemerintahan Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden berada di bawah tekanan untuk mengusir Jair Bolsonaro. Dorongan ini berasal dari kelompok kiri di kawasan Amerika Latin serta anggota parlemen AS. Salah satu yang mendesak pengusiran itu adalah anggota parlemen Alexandria Ocasio-Cortez.

"Hampir dua tahun sejak Capitol AS diserang oleh fasis, kami melihat gerakan fasis di luar negeri mencoba melakukan hal yang sama di Brasil. AS harus berhenti memberikan perlindungan kepada Bolsonaro di Florida," kata anggota parlemen New York City itu.

Menurut para ahli, pengusiran ini seharusnya tidak menjadi masalah bagi Gedung Putih. Biden tidak pernah memiliki hubungan dekat dengan Bolsonaro, justru dia sedang mendekati para pemimpin kiri baru di Amerika Latin, seperti Chile dan Kolombia yang mengungkapkan keprihatinan serupa tentang ancaman terhadap demokrasi.

"Membuat pernyataan tentang dukungan untuk demokrasi adalah satu hal," kata John Feeley yang merupakan diplomat lama AS di Amerika

Latin yang mengundurkan diri sebagai duta besar untuk Panama pada 2018 karena perbedaan pendapat dengan pemerintahan Donald Trump. "Ini adalah hal lain untuk benar-benar mengambil tindakan di rumah Anda sendiri, di mana Anda memiliki kendali berdaulat, dengan seseorang yang jelas-jelas bersekongkol dengan orang yang sama yang membawa Anda pada 6 Januari," kata Feeley.

Namun sejauh ini pemerintahan Biden berjalan dengan hati-hati. Juru bicara Departemen Luar Negeri Ned Price pada Senin (9/1) mengatakan, siapa pun yang memasuki AS dengan visa A-1 yang diperuntukkan bagi kepala negara yang sedang menjabat akan memiliki waktu 30 hari untuk meninggalkan negara itu atau menyesuaikan status mereka dengan Departemen Keamanan Dalam Negeri pada akhir masa jabatannya.

Sedangkan Penasihat Keamanan Nasional Jake Sullivan juga memilih untuk tidak berkomentar jelas. Dia mengatakan bahwa setiap permintaan dari pemerintah Brasil terkait dengan Bolso-

naro akan dievaluasi, dengan mempertimbangkan preseden hukum. Biasanya, AS enggan membahas masalah visa karena masalah privasi.

Sedangkan Bolsonaro sendiri mengatakan kepada media Brasil pada Selasa (10/1), akan menunda kepulangannya yang semula dijadwalkan akhir Januari. Dia harus masuk rumah sakit di Orlando, Florida, karena ada gangguan pada bagian perutnya akibat insiden penusukan pada 2018.

"Saya datang untuk menghabiskan waktu bersama keluarga saya, tetapi ini bukan hari yang tenang. Pertama, ada episode sedih di Brasil dan kemudian saya dirawat di rumah sakit," kata Bolsonaro kepada afiliasi CNN berbahasa Portugis di Brasil.

Bolsonaro tiba di Florida pada akhir Desember, melewati pelantikan Luiz Inacio Lula da Silva pada 1 Januari. Dia menjadi presiden Brasil terpilih pertama yang tidak menerima selemang presiden dari pendahulunya sejak demokrasi dipulihkan pada 1980-an. Bolsonaro dilaporkan tinggal di rumah pejuang seni bela diri campuran Brasil dan pendukung setianya Jose Aldo di daerah Orlando.

Sementara itu, media setempat melaporkan seorang pejabat, mantan komandan polisi militer, telah ditangkap.

Kolonel Fábio Augusto, komandan polisi, diberhentikan dari tugasnya setelah mendukung mantan Presiden Jair Bolsonaro menyerbu Kongres, istana presiden, dan Mahkamah Agung.

Kantor jaksa agung mengatakan para pejabat itu juga termasuk mantan kepala keamanan publik Brasília, Anderson Torres dan lainnya yang "bertanggung jawab atas tindakan dan kelalaian" yang menyebabkan kerusuhan. Torres menyangkal peran apa pun dalam kerusuhan itu.

Kerusuhan itu terjadi seminggu setelah Presiden Luiz Inacio Lula da Silva, yang dikenal luas sebagai Lula, dilantik. Adegan dramatis menunjukkan ribuan pengunjuk rasa, beberapa di antaranya mengenakan kaos sepak bola Brasil kuning dan melambai-lambaikan bendera, menyerbu polisi dan mengeledah jantung negara bagian Brasil.

Sebelumnya pada Selasa (10/1), intervensi federal dalam keamanan publik menuduh Torres melakukan "operasi sabotase terstruktur". Ricardo Cappelli, yang ditunjuk untuk menjalankan keamanan di Brasília, mengatakan ada "kurangnya komando" dari Torres sebelum gedung-gedung pemerintah diserbu.

Dia mengatakan pelantikan Lula pada 1 Januari lalu adalah operasi keamanan

yang sangat sukses. "Apa yang berubah sebelum hari Minggu adalah, pada 2 Januari, Anderson Torres mengambil alih sebagai Sekretaris Keamanan, mengabaikan seluruh perintah dan melakukan perjalanan," terangnya kepada CNN.

"Jika ini bukan sabotase, saya tidak tahu apa itu," lanjutnya. Sementara itu, Torres mengaku sangat menyesali "hipotesis absurd" bahwa dia berperan dalam kerusuhan itu. Dia mengatakan adegan-adegan yang terjadi selama liburan keluarganya sangat disesalkan dan mengatakan itu adalah "hari paling pahit" dalam kehidupan pribadi dan profesionalnya.

Lula menuduh pasukan keamanan "mengabaikan" tugas mereka untuk tidak menghentik "aksi teroris" di Brasília. Bolsonaro, yang mengancam kerusuhan itu, tidak mengaku kalah dari pemilihan ketat bulan Oktober yang memecah belah bangsa, dan terbang ke Amerika Serikat (AS) sebelum penyerahan pada 1 Januari lalu. Pada Senin (9/1), dia dirawat di rumah sakit di Florida karena sakit perut.

Sehari setelah kerusuhan, petugas bersenjata lengkap mulai membongkar kamp pendukung Bolsonaro di Brasília - salah satu kamp yang didirikan di luar barak tentara di seluruh negeri sejak pemilihan presiden. ● tom

## Raja Terakhir Yunani Meninggal Dunia

**ATHENA (IM)**-Mantan Raja Yunani Constantine II meninggal dalam usia 82 tahun pada Selasa (10/1). Selama sembilan tahun pemerintahannya bertepatan dengan salah satu periode paling bergejolak dalam sejarah politik negara itu.

Constantine II merupakan satu-satunya putra Raja Paul dan Ratu Frederica dari Yunani. Dia naik tahta pada 1964 setelah ayahnya meninggal, tetapi pemerintahannya dirusak oleh ketidakstabilan politik yang berujung pada kudeta militer pada 21 April 1967.

Beberapa bulan kemudian, Constantine terpaksa melarikan diri dari Yunani setelah kudeta balasan yang dilakukannya gagal melawan junta militer. Dia tetap di Roma sampai junta menghapuskan sistem monarki di Yunani pada 1973.

Dalam sebuah referendum yang diadakan oleh pemerintah persatuan nasional yang dipimpin oleh Konstantinos Karamanlis setelah jatuhnya junta pada 1974. Orang Yunani menolak monarki untuk kedua kalinya, dan menjadikan Constantine II sebagai raja terakhir Yunani. Athena kemudian mencabut kewarganegaraannya.

Pada 2002, Constantine dan anggota keluarga lainnya diberi kompensasi sebesar 13,7 juta euro untuk bekas properti di Yunani. Properti itu mencakup perkebunan istana Tatoi di utara Athena yang saat ini sedang dipugar dan sebuah vila di Corfu, tempat Pangeran Philip atau Duke of Edinburgh lahir yang sekarang berubah menjadi museum.

Beristrikan Ratu Anne-Marie dari Yunani, mantan raja itu bersama timnya pernah memenangkan medali emas di Olimpiade 1960 itu memiliki lima anak. Dia juga adalah ayah baptis Pangeran William dan keluarganya pernah tinggal di London selama bertahun-tahun sebelum kembali ke Yunani.

Dalam penampilan publik terakhir di pusat Athena tahun lalu, mantan raja terlihat di kursi roda dan dengan kateter hidung. Dia ditemani oleh saudara perempuan yang juga mantan Ratu Spanyol Sofia dan anggota keluarga lainnya.

Constantine menderita masalah jantung dan mobilitas kronis, kondisi kesehatannya memburuk. Sebelum kepergiannya, mantan raja ini telah dirawat di rumah sakit beberapa kali dalam beberapa bulan terakhir. ● gul

## London Masih Menjadi Kota Paling Padat di Dunia

**LONDON (IM)**-Jalan London adalah yang paling padat di dunia, dan pengemudi di sana dipaksa duduk saat berlalu lintas selama rata-rata 156 jam, menurut penelitian terbaru. Survei yang dilakukan oleh penyedia informasi lalu lintas Inrix ini mencakup lebih dari 1.000 kota di 50 negara.

Ini adalah tahun kedua berturut-turut ibu kota Inggris menduduki peringkat kemacetan global, dengan Chicago dan Paris menjadi tiga teratas. Angka-angka peningkatan ini menunjukkan kehidupan "kembali normal" di banyak kota seiring dengan meredanya efek pandemi virus corona.

Dilansir dari The National News, Rabu (11/1) lamanya waktu yang hilang akibat kemacetan di London adalah lima persen di atas tingkat pra-coronavirus, sedangkan di Chicago tujuh persen lebih tinggi dibandingkan tahun 2019. London menduduki peringkat kota paling padat kedelapan di dunia pada 2019.

Analisis transportasi dan penulis laporan tersebut, Bob Pishue berkata, sangat menyenangkan melihat ke-

hidupan sipil dan komersial kembali normal di London. Tetapi sayangnya kita harus kembali melihat kemacetan seperti sebelum pandemi Covid-19 menyerang.

"Kita harus mengelola kemacetan sambil meningkatkan mobilitas dan aksesibilitas di kota-kota agar tidak mengganggu pemulihan ekonomi dan memengaruhi kualitas hidup komuter dan penduduk," kata dia.

Chicago, kota terbesar ketiga di AS berdasarkan jumlah penduduk, ditemukan sebagai kota paling padat kedua di dunia tahun lalu, dengan pengemudi menghabiskan rata-rata 155 jam dalam lalu lintas. Itu diikuti oleh ibu kota Prancis Paris (138 jam) dan kota Boston di AS (134 jam).

Lima koridor jalan paling padat di Inggris semuanya ditemukan di London. Yang paling parah adalah A219 arah selatan dari Fulham ke Morden, rute utama keluar ibu kota di mana pengemudi kehilangan rata-rata 47 jam tahun lalu.

Ini sebagian karena penundaan yang disebabkan oleh penutupan Jembatan Hammersmith untuk kendaraan bermotor. ● ans

## Wapres Kolombia Lolos dari Percobaan Pembunuhan

**KOLOMBIA (IM)**-Wakil Presiden (Wapres) Kolombia Francia Marquez mengatakan bahwa petugas keamanannya telah menggagalkan upaya untuk membunuhnya.

Dilansir kantor berita AFP, Rabu (11/1), Marquez, wakil presiden kulit hitam pertama di negara Amerika Selatan itu, menuliskan di Twitter bahwa petugas keamanannya telah melakukan "penonaktifan dan penghancuran alat peledak berkapasitas tinggi" di jalan menuju rumah keluarganya di barat daya Kolombia.

"Ini adalah upaya lain dalam hidup saya," imbuh perempuan berusia 41 tahun itu, yang selamat dari sebuah serangan pada 2019 terkait dengan pekerjaannya sebagai aktivis lingkungan di departemen di tempat asalnya di Cauca.

Percobaan pembunuhan terbaru itu, ujarnya, melibatkan "kantong plastik berisi bahan peledak berkekuatan tinggi yang terbuat dari amonium nitrat, bubuk aluminium dan paku."

Tim keamanannya menemukannya setelah diberitahu tentang perilaku mencurigakan oleh "elemen luar" di sepanjang jalan menuju desa Yolombo di kota Suarez, tempat Marquez dilahirkan. Francia Marquez adalah bagian dari pemerintahan

sayap kiri pertama Kolombia, yang dipimpin oleh Presiden Gustavo Petro, mantan pemberontak gerilyawan perkotaan M-19 yang meletakkan senjatanya pada tahun 1990.

Petro telah berusaha untuk mengakhiri puluhan tahun konflik bersenjata dengan bernegosiasi dengan pemberontak sayap kiri dan kelompok-kelompok bersenjata seperti pengedar narkoba.

Pada bulan Agustus 2022 lalu, beberapa hari setelah Petro dilantik, sebuah kendaraan dalam iring-iringan kepresidenan ditembak di timur laut negara itu.

Pendahulunya, Ivan Duque yang konservatif, juga selamat dari serangan ketika orang-orang bersenjata menembaki helikopter yang membawanya.

Marquez, yang dibesarkan dalam kemiskinan dan menjadi ibu tunggal pada usia 16 tahun, melarikan diri dari Cauca beberapa tahun kemudian setelah menerima ancaman pembunuhan. Dia akhirnya mendapat gelar sarjana hukum dan terjun ke dunia politik.

Pada bulan September tahun lalu, jaksa membuka penyelidikan terhadap seorang wanita yang menyebut Marquez "kera" saat aksi demo para penentang pemerintah. ● gul

## Badai dan Banjir Hantam California, 17 Tewas

**CALIFORNIA (IM)**-Badai Pasifik terbaru menyebabkan hujan deras dan angin kencang di California mematikan listrik dan mengubah jalan-jalan kota menjadi sungai saat tanah longsor memotong jalan raya dan seluruh komunitas menghadapi perintah evakuasi.

Lebih dari 33 juta warga California terancam oleh cuaca buruk sepanjang hari karena curah hujan "berat hingga berlebihan" di seluruh negara bagian, terutama di California selatan, karena hembusan angin berkecepatan lebih dari 64 km per jam di banyak tempat.

Angin kencang mendaratkan malapetaka pada jaringan listrik, mematikan strum ke 180.000 rumah dan perkantoran pada Selasa siang, menurut data dari Poweroutage.us. Badai tersebut telah menewaskan sedikitnya 17 orang sejak awal tahun ini, kata Gubernur California Gavin Newsom.

"Badai ini berbeda dari sudut pandang bahwa di sini lebih lama. Lebih intens karena badai sebelumnya, tanah jauh lebih jenuh, yang menyebabkan lebih banyak banjir dan lebih banyak penyelamatan karena kejenuhan tanah," kata Barry Parker, kepala divisi Departemen Pemadam Kebakaran Wilayah Ventura.

Para ahli mengatakan meningkatnya frekuensi dan intensitas badai seperti itu, diselingi dengan panas ekstrem dan musim kemarau, merupakan gejala perubahan iklim. Meskipun hujan dan salju akan membantu mengisi kembali waduk, curah hujan hanya selama dua minggu tidak akan menyelesaikan kekeringan selama dua dekade. Sementara itu, medan yang digunduli oleh kebakaran

hutan di masa lalu telah meningkatkan risiko banjir bandang dan tanah longsor.

Hujan deras, bersama dengan salju lebat di daerah pegunungan, mengikuti "sungai atmosfer" lainnya dengan kelembapan padat yang disalurkan ke California dari Pasifik tropis. Enam sungai di atmosfer telah melanda California dalam 17 hari terakhir, membuang hujan sebanyak 76 cm di beberapa daerah, kata Zack Taylor, seorang ahli meteorologi di Pusat Prediksi Cuaca NWS. Setidaknya dua badai lagi akan datang, mulai Rabu (11/1) pagi, kata Taylor. "Kita berada di tengah-tengah megadrought tiga tahun di seluruh pantai barat Amerika Serikat dan sekarang di sini kita berbicara tentang banjir bersejarah dan sungai atmosfer," kata Newsom kepada The Weather Channel.

Sebagian besar kerusakan terkonsentrasi di sekitar kota Santa Barbara, sekitar 160 km barat laut Los Angeles, di mana lereng bukit yang curam mengarah ke Samudra Pasifik. Di daerah Rancho Oso di Pegunungan Santa Ynez di atas Santa Barbara, lumpur dan puing-puing di seberang jalan mengisolasi sekitar 400 orang dan 70 kuda, kata Departemen Pemadam Kebakaran Santa Barbara di Twitter, memposting foto sebuah kendaraan yang terjebak di lumpur.

Di dekat pantai, Patroli Jalan Raya California menutup jalan raya utama yang menghubungkan California utara dan selatan, tanpa perkiraan waktu pembukaan kembali. "Tolong tetap di rumah dan jangan mengemudi hari ini jika memungkinkan," saran patroli jalan raya di Twitter, memposting gambar tanah longsor dan batu tumbang yang memblokir jalan raya. ● gul

## Mantan Menlu AS Mike Pompeo Sering Mendapat Ancaman dari Iran

**WASHINGTON (IM)**-Pemerintah Amerika Serikat (AS) memberikan perlindungan kepada mantan menteri luar negeri Mike Pompeo dan salah satu penasihat utamanya, Brian Hook. Langkah ini diambil karena mereka mendapatkan ancaman terus-menerus dari Iran. Dalam pemberitahuan terpisah yang dikirim ke Kongres akhir pekan lalu, Departemen Luar Negeri mengatakan, ancaman terhadap Pompeo dan Hook "serius dan kredibel". Hook menjabat sebagai utusan khusus administrasi Trump untuk Iran.

Bersama Pompeo, Hook adalah wajah publik dari kampanye "tekanan maksimum" AS terhadap Iran menyusul keputusan mantan presiden

Donald Trump pada 2018 untuk menarik diri dari kesepakatan nuklir Iran. Selain itu, Iran juga menyalahkan Pompeo dan Hook atas pembunuhan terhadap komandan Garda Revolusi Iran (IRGC) Qassem Soleimani di Baghdad pada Januari 2020. Iran beresumpah akan balas dendam atas kematian Soleimani.

Surat pemberitahuan Pemerintah AS kepada Kongres terdapat 5 Januari menandai ke-10 kalinya Departemen Luar Negeri memperluas perlindungan terhadap Hook sejak dia meninggalkan jabatannya pada Januari 2021. Ini juga perpanjangan ketujuh kalinya terhadap Pompeo.

Kesenjangan muncul karena Pompeo, sebagai mantan

menteri kabinet secara otomatis mendapatkan pengamanan pemerintah selama beberapa bulan setelah meninggalkan jabatannya. Surat pemberitahuan tersebut ditandatangani oleh Penjabat Wakil Menteri Luar Negeri John Bass. "Dengan ini saya memutuskan, ancaman khusus terhadap mantan Menteri Luar Negeri Michael Pompeo tetap ada," tulis Bass.

Bass menggunakan bahasa yang identik untuk merujuk pada ancaman terhadap Hook. Pada Maret 2022, Associated Press melaporkan bahwa Departemen Luar Negeri membayar lebih dari 2 juta dolar AS per bulan untuk memberikan keamanan 24 jam ke Pompeo dan Hook. ● ans



### FESTIVAL SELAMAT TAHUN BARU IMLEK 2023 DI LAOS

Alumni dari Sekolah "67" membuat pangsit dalam Festival "Selamat Tahun Baru Imlek" 2023 di Pusat Kebudayaan Tiongkok di Vientiane, Laos, Selasa (10/1). Lebih dari 50 alumni dari Sekolah "67" mengikuti acara ini untuk merayakan Tahun Baru Imlek, dan mereka akan selalu menghargai persahabatan antara Laos dan Tiongkok.